



¡HARFUCH AFIRMA QUE EL PAÍS ESTÁ CONTROLADO!

CIUDAD DE MÉXICO. (Agencias)- Pese a la violencia en estados como Sinaloa y Querétaro, el secretario de Seguridad, Omar García Harfuch, aseguró ante coordinadores parlamentarios que el país está controlado y no hay violencia desbordada ni narcoterrorismo.

Así lo dio a conocer el líder de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, quien junto con sus pares de todas las bancadas se reunió este lunes con el funcionario federal a puerta cerrada.

"Él dijo: está controlado el país y sabemos y tenemos conocimiento de cómo están actuando los grupos de la delincuencia y criminales", indicó tras el encuentro que duró casi tres horas.

<https://www.notiver.com/nacionales/harfuch-afirma-que-el-pais-esta-controlado/>